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Section locale 98                                                                    Tél. : 514 259-7237 
8290, boulevard Métropolitain Est                                                                                                                            Sans frais : 1 866 259-7237 
Anjou (Québec)                        Téléc. : 514 259-8689 
H1K 1A2 

 

 

                       
                          

Procès-verbal 
Comité syndical du 01 avril 2021 

 
Ouverture : 13h       Montréal, le 01 mai 2021 

 
 
 

A. Appel des membres : 
 

Présents :      
  Mohamed Gadi   Président 

Eric Baillargeon   Vice-Président Exécutif 
Ouziyine Bahloul   Secrétaire Archiviste 

  Michel Larouche   Vice-Président Communication 
  Mohammed Karim Mazouz Délégué en Chef adjoint Anjou 

Said Laouari    Délégué en Chef adjoint St-Laurent 
Christian Dénommée  Délégué en Chef adjoint Rive-sud 
Yvan Cyr Délégué en Chef adjoint Laval (intérim) 

(~14h15-17h) Patrice Lépine   Délégué en Chef adjoint Laval et  
                                                                               trésorier intérim 

  
B. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

 
Proposé par :  Mohamed Gadi 
Appuyé par :  Ouziyine Bahloul 

Adopté à l’unanimité 
      

C. Adoption du procès-verbal du 10 février 2021: 
 

Proposé par :  Mohamed Gadi 
Appuyé par :  Ouziyine Bahloul 

Adopté à l’unanimité 
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D. Courrier : 
                      

 Invitation conseil québécois du 28 au 29 avril 2021 : 

Participation à la rencontre virtuelle de certains membres intéressés 

pendant 02 jours (Mohamed, Eric, Ouziyine, Karim et Patrice). 

 Invitation à la rencontre annuelle FRSQ du 27 avril 2021 : 

Participation de Mohamed, Eric, Said, Michel et Patrice à la prochaine 

rencontre annuelle du FRSQ. 

 
E. Finances : 

 
• Bilans financiers présentés par Patrice Lépine des mois suivants : 

Novembre et décembre 2020 ainsi que janvier et février 2021.  

 
Proposé par :  Patrice Lépine 

Appuyé par :  Ouziyine Bahloul 
Adopté à l’unanimité 

 

F. Affaires Locales : 

1- Suivi de la rencontre avec Jean Philippe Paradis.  

Plusieurs points ont été soulevés :  

- Il a présenté le rendement de la compagnie pour l’année 2020 qui est d’ailleurs 

très positif ainsi que les investissements pris pour le projet de desservir d’autres 

régions et agglomérations. 

- Ils ont présenté également la venue d’un nouveau modèle de modem appelé 

le HH4000 qui sera déployé progressivement. 

- Déploiement d’un nouveau Pods Wifi 6. 

-  Evaluation du modèle de télétravail 

- Vaccination volontaire (2h seront pris en charge par la compagnie). 
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- Nouvelles embauches, primes de risque (en attente), les ventes (participation 

volontaire des techniciens), santé mentale, problème répétés (30 jours)…..etc   

 

 2- Registre de temps OXP (suivi) 

La mise à jour du registre de temps OXP sera fait prochainement et l’information 

sera communiquée pour les concernés (Suivi Patrice Lépine). 

 

3- Feuille de temps Syndical. 

Une nouvelle application a été déployée dans tous les téléphone des 

techniciens pour qu’ils puissent justifier leurs temps sur la charge de travail. 

Nous lui avons demandé d’envoyer une communication pour tous les membres 

lors du CRT. 

 

4- Gestion des télés centre de travail (projet). 

 Le projet est en cours, des essais ont été concluants et nous comptons le faire 

dans tous les centres de travail. 

 

5- Assemblée générale électorale (virtuelle) et Covid19. 

Nous avons opté pour une assemblée générale élective avec Zoom pour le 28-

04-2021. Il y aura l’ouverture de l’assemblée par Mohamed Gadi et une 

présentation en boucle des vidéos des différents candidats sera gérées par le 

président et le substitut des élections. L’assermentation se fera dans zoom à la 

fin du vote et les résultats seront affichés et envoyés avec la plateforme Simple 

vote. 

Les équipements d’audio-visuelles ont été loués pour une semaine avec un 

dépôt qui a été autorisé et une assurance. Nous avons également débloqué un 



4 
 

montant pour le montage vidéo qui a été réalisé par Martin Trépanier à un prix 

défiant toute concurrence. 

Toute dépenses a été adoptées à l’unanimité par l’ensemble du comité exécutif 

(voir le trésorier pour plus de détails).  

 

G. Varia : 

À titre informatif 

• Les négociations pour le renouvellement de la Convention collective entre 

Bell Canada et ses employés ont été rompues le mardi 30 mars 2021. 

• Leur comité de négociation veut résoudre la question des services essentiels 

devant le Conseil canadien des relations industrielles. 

Pour plus de détails, voir le Bulletin d'information d’Unifor. 

 

H. Levée de le la réunion :  

17h00 

 

 
 
___________________________________________                      ______ 
 Préparé par Ouziyine Bahloul       Date 
 
 
___________________________________________           ______ 
 Mohamed Gadi (Président)       Date 


